

## LES AGENTS MUNICIPAUX SONT MOBILISÉS

- Une opération jumelée entre la police municipale et la gendarmerie a été menée ce lundi 07 Avril au rond-point d'Intermarché visant à contrôler les autorisations de circuler des différents véhicules et d'effectuer un rappel aux obligations de confinement. Les beaux jours ne signalent pas la fin de l'épidémie ni des mesures obligatoires destinées à la vaincre.

Plus que jamais, respectez cette période de confinement qui, seule, permet de mettre en place la conscience collective dont nous avons besoin.

- Actuellement, 3 agents techniques municipaux travaillent tous les jours, par roulement, pour assurer le service maximum d'hygiène :

- Conduite de la balayeuse,
- nettoyage à pied du village,
- vidage de toutes les poubelles

- Les services comptables, urbanisme, gestion du personnel, état civil sont en mesure de répondre à vos questions. Il suffit de transmettre vos questions par courriel et une réponse rapide vous sera envoyée.

L'adresse de messagerie est : [dgs@marguerittes.fr](mailto:dgs@marguerittes.fr)

## ACCUEIL ECOLE PEYROUSE

- Évolution, dès à présent, du dispositif d'accueil des enfants des personnels de santé avec un élargissement aux enfants des personnels pénitentiaires. En partenariat avec l'éducation nationale, ce dispositif concerne plusieurs communes du bassin d'habitat dont Marguerittes

- Depuis le début de la crise sanitaire, le groupe scolaire de Peyrouse est utilisé pour l'accueil des enfants moins de 16 ans de parents soignants. Pour le moment, une dizaine d'écoliers de Nîmes, Jonquières, Poulx sont accueillis. A compter du 07/04, en application du renforcement des mesures habituelles d'hygiène, les agents et les enseignants mobilisés à Peyrouse porteront un masque (à changer après 4 heures). De plus, 1 troisième agent communal est affecté à l'équipe des animateurs pour améliorer les précautions d'usage.